



## Seminario “El impacto de las normas en el Sector Agroalimentario”



30 de mayo, evento en Monterrey, N.L



31 de mayo, evento en Guadalajara, Jal.

Con el objetivo de que exista un mayor cumplimiento de normas en materia agroalimentaria y se cuente con alimentos inocuos y de calidad, la entidad mexicana de acreditación a.c. (emx), organizó los Seminarios “El impacto de las normas en el sector Agroalimentario” en los estados de Nuevo León y Jalisco, con el apoyo de los Grupos Estratégicos Regionales de cada uno de esos estados.

En ambos seminarios contamos con la asistencia de autoridades, academia, empresarios, organismos de evaluación de la conformidad, acreditados y medios de comunicación.





Durante su participación Maribel López, Directora Ejecutiva de ema comentó que esta entidad siempre está en constante búsqueda de herramientas eficaces para contar con alimentos inocuos y de calidad a través de programas de acreditación para unidades de verificación, organismos de certificación y laboratorios.



En el marco de este evento los representantes de los principales esquemas de certificación internacionales en la materia como GLOBALG.A.P, Food Safety System Certification 22000, Safety Quality Food y PrimusGFS compartieron sus experiencias en el cumplimiento de las normas y uso de las certificaciones en materia agroalimentaria.





En **Nuevo León** se han otorgado más de

**20**

**acreditaciones**  
en materia agroalimentaria

En **Jalisco** se han otorgado más

**30**

**acreditaciones**  
en materia agroalimentaria



Con este tipo de eventos, **ema** fortalece aún más su misión de seguir evaluando y acreditando a laboratorios, unidades de verificación y organismos de certificación con el objetivo de que exista un mayor cumplimiento de normas y juntos apoyemos a salvaguardar la salud y seguridad de la población al contar con productos y servicios confiables.

**¡Gracias a nuestros asistentes y a todos los que hicieron posible este evento!**